

NP 33 / 24 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto

Alejandro Afonso y Ariday Bonilla toman el mando del Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto

15/7/2024

La pareja del Skoda Fabia R5 fue tercera en el 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR y los mejores entre los locales. Ahora, con el certamen en su ecuador, mandan en la provisional por delante de Jorge Rodríguez-Javier Pérez, a los que un pinchazo en el último tramo les privó de una posible victoria.

El 50 Rally Senderos de La Palma – Trofeo CICAR organizado por El Muro Racing ha significado la llegada al ecuador del Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto. Con máximo coeficiente, esta cita ha repartido unos puntos que pueden ser muy importantes de aquí a final de año.

Los que mejor rédito han sacado de esta participación fueron Alejandro Afonso y Ariday Bonilla. Los del Skoda Fabia R5 ocuparon la tercera plaza absoluta en este rally, la primera a efectos del campeonato palmero. En un final no apto para cardiacos se hicieron con la primera posición después de un pinchazo, en el último tramo, de los anteriores líderes, Jorge Rodríguez-Javier Pérez.

Ahora, los vencedores suman 129 puntos por los 126,5 de los del Mitsubishi Lancer Evo X, que a pesar del contratiempo fueron cuartos y segundos entre los equipos palmeros, por lo que mantienen todas sus opciones. En el apartado de pilotos, Aníbal de Luis es tercero con su Porsche 997 GT3 tras amarrar, a estas alturas de temporada, 108,5 puntos.

Ayoze Almeida, que defiende corona con su Honda Civic, ya es cuarto con 95,5 puntos, a pesar de haber iniciado, sin mucha fortuna, su camino en el 'Senderos'. Roberto García, la nueva referencia en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma', completa las cinco primeras posiciones con su Honda Civic.

Entre los copilotos, Ariday Bonilla (Skoda Fabia R5) encabeza su tabla con 136,5 puntos, con Álvaro León segundo con 119 (Porsche 997 GT3), para completar el podio provisional Rubén Feliciano (Honda Civic), actual campeón, con 102,5.

Precisamente, Ayoze Almeida y Rubén Feliciano lideran la Categoría 2, dejando la Categoría 3 para Juan Cristo Pérez -también lidera el Grupo F- y su copiloto Adrián Pérez (Peugeot 205). Por otro lado, el apartado Pre81 se mantiene sin cambios, con José Nolasco-Rodolfo González al frente con su Ford Escort MK1.

El Campeonato de La Palma de Rallies de Asfalto se reanudará durante la segunda quincena del mes de septiembre cuando llegue el turno del Rally La Palma Isla Bonita.